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Question Matthieu Béguelin 

 
Communicateurs en "Erb"? 

Le 21 mars dernier, nous avons appris que le Conseil d'Etat avait nommé Matthieu Erb au poste 
de secrétaire général adjoint au Département de l'économie (DEC). Si sur le fonds nous prenons 
acte de cette nouvelle, nous nous étonnons cependant du canal utilisé pour cette information. En 
effet, les médias et donc la population ainsi que les députés ont appris cette nouvelle par le biais 
du parti libéral-radical et non par une communication officielle de l'Etat. Cela paraît plutôt 
maladroit, à moins que cela ne s'inscrive dans le cadre des mesures d'économies de l'Etat qui 
externaliserait sa communication… 

Le Conseil d'Etat pourrait-il nous renseigner à ce sujet et nous rappeler quels sont les principes de 
communication dans ce type de nomination? 

Cosignataire: S. Locatelli. 


